



Relaciones entre México y Alemania se han mantenido firmes y fuertes: diputada Marcela Guerra Castillo

En el marco del Día de la Unidad Alemana, que se celebra este 3 de octubre, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que los lazos entre México y Alemania se han mantenido firmes y fuertes, en diversos ámbitos, desde el establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones. “Hoy puedo afirmar que la nueva relación es muy fuerte, pues hemos firmado más de 10 tratados internacionales respecto a una gran cantidad de temas, que van desde la cooperación técnica entre los gobiernos, la cooperación científica, la tecnológica, la cultural, la promoción y la protección recíproca de inversiones entre ambos países”, expresó durante esta celebración, en la residencia del embajador de Alemania en México, Wolfgang Dold.

<https://www.enteratever.com/2023/relaciones-entre-mexico-y-alemania-se-han-mantenido-firmes-y-fuertes-diputada-marcela-guerra-castillo/>